

de Sources en clapas

Diocèse de Nîmes - Ensemble Paroissial du Causse Noir • SEPTEMBRE 2023 - N° 63

Jésus à Marseille : Messe du Pape François à Marseille le 23 Septembre 2023

« Qu'est-ce que vous êtes allés voir au désert ? » (Luc 7,25), mais qu'est-ce que vous êtes allés voir à Marseille ? Un roseau, le Pape ?, les responsables du pays ?, les foules, la mer, les migrants ... ?

Jésus nous a dit : « Deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis là au milieu d'eux » (Matthieu 18,20)

La visite du Pape à Marseille, dans la terre française, a été un rassemblement et une assemblée des chrétiens, disciples du Christ, croyants en Jésus-Christ, sauveur du monde et ressuscité, vivant aujourd'hui à la droite de Dieu le Père et dont l'Esprit continue à guider son Eglise. L'évènement de Marseille a été un signe visible de la présence de Jésus-Christ toujours enseignant son peuple en ces temps que sont les nôtres, temps de turbulences. Les foules venues des quatre coins de l'horizon sont allés rencontrer celui qui les a précédés en Galilée, Jésus (Matthieu 26, 32) pour écouter le message qui rassure.



A Marseille, c'était vraiment Jésus qui a réuni son Eglise : autour du Pape, des hommes, femmes et enfants, toute catégorie confondue ; tous ont entendu son message nous transmis par son serviteur, le Pape François : **vivez dans l'amour, car c'est en vous aimant qu'on vous reconnaît que vous êtes mes disciples, et plus précisément en ayant de la compassion envers les pauvres et toutes les personnes en difficultés .**

La joie a explosé, celle d'avoir rencontré le prince de la paix. Cette assemblée de Marseille nous a envoyés tous à aller proclamer dans le monde entier « le règne irréversible de l'amour de Dieu sur la terre par son fils Jésus-Christ qui nous rassemble en un seul peuple dont il est le Roi et le Serviteur.

La délégation de notre ensemble paroissial composée de Laurence GUNTZ de Dourbies, Caroline COMPAN de Lanuéjols, Huguette MILHAU de Dourbies-Nant, Soizic THENIERES de Trèves et du Père Maurice PHAMBU, est rentrée avec ce cri de joie et de témoignage des disciples missionnaires :

« Allez dire à tous les hommes, le Royaume est parmi vous »

Alléluia, Alléluia !

Sommaire :

Page 1 : Edito

Page 2 : Brèves - Divers

Page 3 : Patrimoine

Page 4 : Carnet paroissial & Agenda

► LANUEJOLS

Par un bel après midi ensoleillé du lundi 31 juillet 2023, les résidents "Les 3 Sources" de Meyrueis, sont venus partager un moment de convivialité, avec ceux de la "Résidence des Ormeaux".

Les chants et rires furent appréciés de tous. Un goûter préparé par Fabienne a clôturé cette belle initiative.



► TREVES - LANUEJOLS

24-25 Août : **L'invitation au voyage** »

Concert théâtral avec Antoine Grolée et Valentine Martinez : chants lyriques

Un moment apprécié de tous les spectateurs présents.

► Pour l'ensemble paroissial

Appel aux inscriptions du cathé :

Père MAURICE 07 53 20 39 02

Mail : thomasphambu@gmail.com



Le CATE est là pour
poser des questions

Paroisse de LANUEJOLS
Renseignements et inscriptions :

V EUX TU TE CONVERTIR ?

Se convertir, c'est accepter un changement. Ou bien je reste moi-même et résiste au changement que je soupçonne vouloir me soumettre à une idéologie, ou bien j'accepte un mouvement dynamique qui se crée en moi.

Pourquoi se convertir ? Je n'ai pas la motivation, ni l'envie. Plus la pression extérieure est forte et moins j'ai envie de me laisser envahir par des idées. Je veux garder mon identité et j'ai mes raisons. Ça bloque en moi. Je connais un chrétien qui semble heureux de croire en ce Jésus. Malgré ses soucis, il a toujours un mot gentil pour les autres. Comment fait-il ? Il dit qu'un certain Jésus nous aime et a donné sa vie par amour pour nous. Peut-être que si je commence à croire en Lui, ma vie ira mieux. A quoi ma vie ressemblera quand ça ira mieux ? Qui y aurait-il à la place ? Je n'attends pas un miracle mais un réconfort, une amélioration. Et si ça va mieux, comment ça va se voir ? J'aimerais expérimenter un futur meilleur moins rempli de stress, d'angoisses et d'incertitudes. Est-ce vraiment possible, ou ceux qui se disent Chrétiens font semblant d'être heureux ? Mais comment faire, par où commencer ? Je n'en sais rien.

Peut-être aller faire un petit tour dans une église discrètement, manière de voir à quoi ressemble ce bâtiment. Ou bien, si Jésus existe vraiment, je vais lui dire ces paroles : « Jésus, si tu existes, parles moi, je suis d'accord pour t'écouter ! ». Ou alors, je vais rencontrer mon ami chrétien et lui dire combien j'en ai assez de cette vie trépidante remplie de difficultés. Je ne m'y retrouve plus.

Lui demander de m'expliquer comment il fait pour croire. « Toi qui a la foi, donnes moi un peu de ton expérience, aides moi à commencer ou à recommencer à **CROIRE**. Merci. »

Laurence GUNTZ



LANUEJOLS

Un chantier Concordia pour restaurer le four à chaux

Il fait partie du petit patrimoine historique de Lanuéjols. C'est en 1863, à 4 km de Lanuéjols sur la route de Montjardin à Aiguebonne, qu'Eugène Joly, ingénieur des mines, propriétaire des mines de St-Sauveur des Pourcils, obtient l'autorisation de la mairie de Lanuéjols, de construire et d'exploiter ce four à chaux, contre une redevance de 20 francs par an.

Il fonctionnera jusque dans les années 40. La carrière de pierres calcaires était juste au-dessus. Les pierres étaient chauffées jusqu'à 950° pendant 200 heures, pour obtenir la chaux vive. Après hydratation puis séchage, on pouvait obtenir la chaux éteinte, base du lait de chaux.

Onze jeunes volontaires européens

Ce sont les jeunes bénévoles de l'association Concordia, sollicités par la municipalité, qui sont venus du 9 au 23 août 2023, réaliser ce chantier de restauration.

Depuis 70 ans, Concordia favorise les échanges interculturels et inter-générationnels, en France, en Europe et dans le monde, au travers de chantiers internationaux. Ils étaient 11 jeunes de 17 ans, venus d'Espagne, d'Italie et de France, à oeuvrer sur ce chantier, encadrés par Nicolas Tagnati, Vincent Prévost et Marion Souleïrol. Ils ont pu, en dehors du travail, découvrir la région, de L'Aigoual à Dargilan, se rafraichir dans le Trévezel et partager avec la population.

Christian CAREL



Four à chaux rénové



L'Espérou
Concert à
l'église
L'Espérou

**L'ALBUM
PHOTOS**

Spectacle : Marché 14 Août à Lanuéjols



Le
Pape
FRANÇOIS
à
Marseille

Vernee
SHOT ON X2, auto

Le saviez-vous?

LE CHAPELET

Un chapelet comprend 5 séries de 10 perles correspondant à des Je vous salue Marie et 4 perles plus espacées. L'extrémité est formée d'une croix suivie de 5 perles. On commence le chapelet par la croix et les 5 perles qui suivent, en récitant les prières correspondantes (voir légende).

Puis on poursuit avec les dizaines de Je vous salue Marie. Les dizaines commencent toujours par un Notre Père et se terminent toujours par un Gloire au Père. Avant chacune d'elles, on médite sur l'un des mystères de la vie du Seigneur.

1. Faire le signe de croix et réciter le Credo
2. Un Notre Père
3. Trois Je vous salue Marie
4. Un Gloire au Père
5. Énoncer le 1^{er} mystère et dire le Notre Père
6. Dix Je vous salue Marie
7. Un Gloire au Père
8. Énoncer le 2^e mystère, un Notre Père, etc.

Les cinq mystères joyeux

1. L'Annonciation
2. La Visitation
3. La Nativité
4. La Présentation de Jésus au Temple
5. Le recouvrement de Jésus au Temple

Carnet paroissial : Juillet à Septembre 2023

■ Sont devenus enfants de Dieu

LANUEJOLS

Lucie et Paul GOURMAND, Le 15 juillet

■ Sont entrés dans la maison du Père

DOURBIES

LAFONT Fernand, 19 Juillet, à l'âge de 98 ans

LANUEJOLS

CASTAGNET Bernard, 3 août, à l'âge de 77 ans

■ Se sont unis par le mariage

REVENS

VERNHET Christelle et RODRIGUEZ Julien, le 18 août

Agenda

Fête de la Toussaint :

DOURBIES : mardi 31 octobre à 16 h 30

LANUEJOLS : mercredi 1er Novembre à 10 h 30

CAMPRIEU : jeudi 2 Novembre à 10 h 30

Trimestriel de l'Ensemble Paroissial du Causse Noir Responsable rédaction : Père Maurice Phambu Phambu

Imprimer par nos soins

ÉPICERIE FABRE

Rue du Pradel – 30750 CAMPRIEU
Tél. : 04 67 42 61 54

TABAC – MIDI LIBRE — GAZ — DÉPÔT DE PAIN
PRODUITS RÉGIONAUX — ARTICLES DE PÊCHE

Hôtel-restaurant FAMILY**

48150 MEYRUEIS
Tél. : 04 66 45 60 02

Diners, repas de famille, mariage, baptême,
communion.

NOUVEAUTÉ : ESPACE DÉTENTE PRIVATIF
HAMMAM, SAUNA, JACUZZI, SALLE DE SPORTS

Garage THION l'Espérou

Tél. 04 67 82 63 13

Fax. 04 67 82 63 99

GROUPE GERMAIN

Mont du Moulin
30750 Lanuejols

Tél. : 04 67 82 70 75 - Fax : 04 67 82 72 34 -
germaintp@lanuejols.com - SAS au capital de 498000 €



TRAVAUX PUBLICS

EURO PIERRES

GERMAIN ENVIRONNEMENT
aménagement paysager bois

De sources en Clapas est
notre bulletin Merci à
tous ceux qui nous soutien-
nent.

Je soutiens 10€

Je soutiens 20€

Je soutiens ... €

Nom.....

Prénom

Adresse.....

Tél.

Boulangerie du Causse Noir

30750 LANUEJOLS (Proxi)

Tél : 04 67 50 74 32

BONY

Monum, art funéraire, gravure, rénov.

Bony – Rue Égalité – 12100 Millau

Fax : 05 65 600 389

Tél. : 05 65 61 13 63

Tel : 05 65 61 25 26

servifioul

à votre service depuis
trois générations



ATGER POMPES FUNEBRES
MARBRENERIE

4, Place du quai
30120 - LE VIGAN
Tél. : 04 67 81 01 48

Rue de la Crozette
Centre commercial
12230 - NANT

VALGALIER MULTI-SERVICE

VALGALIER Jérôme

Rue des jardins - 30750 TREVES

06 30 12 27 21 tabelec@orange.fr

BON DE SOUTIEN à ren-
voyer accompagné d'un
chèque à l'ordre de « AD
30 » à la maison Paroissiale
Place de l'Église — 30750